

Interview mit Herrn Gurtner



Wie lange sind Sie schon Lehrer?

1989 – 27 Jahre

Wie lange sind Sie schon im Reben 4 Lehrer?

7 Jahre

Wie fanden Sie die Abschlussreise mit ihrer Klasse dieses Jahr?

Montag: gut

Dienstag: nicht so gut

Wie fühlen Sie sich dabei ihre Klasse in die Berufswelt gehen zu lassen?

Ich freue mich für die Klasse für einen neuen Lebensabschnitt und dass alle eine Anschlusslösung gefunden haben.

Es tut immer wieder weh die Klasse abzugeben.

Freuen Sie sich auf die neuen Schüler nächstes Jahr?

Ich freue mich die Chance zubekommen neue Schüler kennenzulernen und diese 3 Jahre zu begleiten auch in der Berufswahl.

Wie fühlen Sie sich dabei, wieder neue Jahrgangskollegen zu bekommen?

Daher ich Sie schon kenne freue ich mich sehr, und denke, dass die jungen Lehrerinnen frischen Wind mitbringen.

Haben Sie schon etwas für die Sommerferien geplant?

Ja habe ich, ich gehe 3 Tage nach Locarno ins Moon and Stars und 3 Tage in die Toscana an ein Lucca Musikfestival.

Welche Zukunftspläne haben Sie sich vorgenommen?

3 Jahre Bildungsurlaub nehmen und ein halbes Jahr spanisch in Spanien zu lernen.